

Des jeunes cubains rééditent la route de José Martí de Cajobabo à Dos Ríos



La Havane, 1er mai (RHC).- Une trentaine de jeunes cubains rééditent la route parcourue par notre Héros National José Martí après son débarquement par la Playita de Cajobabo et avant sa mort au combat à Dos Ríos, le 19 mai 1895.

Depuis la côte sud-est, de la localité d'Imias , dans la province de Guantánamo, dans l'Est de notre pays, où José Martí est arrivé cela fait 120 ans, les jeunes, provenant de plusieurs régions de Cuba se sont mis en marche. Ils visiteront les principaux sites qui ont accueilli notre Héros National.

Parmi les jeunes qui forment le groupe figurent des étudiants, des ouvriers et des paysans dont 6 habitants de la province de Guantánamo où José Martí, Délégué du Parti Révolutionnaire Cubain, a fait le plus long séjour après son retour à la patrie de l'exil où il avait fait un travail ardu afin d'organiser la dernière guerre d'indépendance du 19e siècle contre le joug colonial espagnol.



Radio Habana Cuba